

PlantaDoce.

Entorno

El Banco de España empeora sus previsiones y anticipa una caída de hasta el 12,6% este año

La entidad contempla un descenso de entre el 10,5% y el 12,6% en 2020 y una recuperación de entre el 4,1% y el 7,3% el año que viene.

PlantaDoce
16 sep 2020 - 13:00



El Banco de España revisa a la baja sus previsiones económicas. La entidad descarta un “escenario de recuperación temprana” en el tercer y cuarto trimestre de este año y anticipa una caída del Producto Interior Bruto (PIB) de hasta el 12,6% este año.

En concreto, las previsiones contemplan un descenso de entre el 10,5% y el 12,6% en 2020, según la evolución de la situación epidemiológica. **Para 2021, el Banco de España ha rebajado a la baja su pronóstico**, augurando un crecimiento de entre el 4,1% y el 7,3%.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-banco-de-espana-empeora-sus-previsiones-y-anticipa-una-caida-de-hasta-el-126-este-ano>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El organismo supervisor subraya la “distorsión sin precedentes” en la economía española por el impacto del Covid-19 y destaca que continúa habiendo una “elevada incertidumbre” en las perspectivas, ya que dependen de la evolución de la pandemia.

El Banco de España subraya que todavía existe “una gran incertidumbre” que impide descartar escenarios de riesgo más desfavorables

En un escenario de recuperación temprana, el PIB español caería un 9% este año y repuntaría un 7,7% y un 2,4%, respectivamente, en 2021 y 2022. Bajo el escenario de recuperación gradual, la reactivación económica sería más lenta, de modo que el producto retrocedería en 2020 un 11,6%, y pasaría a crecer un 9,1% y un 2,1% en cada uno de los dos años siguientes.

“La situación de enorme incertidumbre actual no permite descartar escenarios de riesgo más desfavorables, que podrían registrarse en un contexto de una evolución epidemiológica más adversa de lo esperado, que, a su vez, conllevaría efectos contractivos más persistentes sobre la actividad económica”, destaca.